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全國商業總會於112年12月2日至9日辦
理「2023年臺灣食品全球 GO澳洲貿訪團」，
由許舒博理事長率領16家臺灣食品業者，產
品包含「綜合食品」、「糕餅」及「麵條」，

勇闖澳洲市場，分別在布里斯本、雪梨及墨

爾本辦理商業媒合會，團員以其卓越的產品

和創新能力，深受澳洲進口商以及通路商青

睞，初步洽談商機近370萬美元。

許舒博理事長表示，澳洲貿訪團旨在拓

展臺灣食品在國際市場的知名度，提高國際

市場競爭力，同時促進臺灣與澳洲之間的經

濟合作。數據顯示，雙邊貿易額從2020年以
來成長三倍，直至2022年底，臺澳雙邊貿易
總額已超過318億美元。臺灣已是澳洲第5大
貿易夥伴、第4大的出口市場。

許舒博理事長強調，臺灣和澳洲因位處

南北半球，地理位置不同形成季節反差，使

得臺灣和澳洲的雙邊產業更具有互補特性，

澳洲位於南半球，當北半球的臺灣夏季時，

就能將季節特性明顯的農特產品和食品銷售

到澳洲，同樣的當臺灣冬天時，也可以將澳

洲受氣候影響的商品銷售到臺灣，相互刺激

彼此的淡季市場。

臺灣以美食聞名，被稱為「美食王國」。

豐富的食品種類，加上近年來食品業精緻化

的發展，在國際市場上備受矚目。臺灣食品

業不僅秉持高標準製程以保持產品品質，同

時也開發出許多臺灣特色食品，生產出多元

豐富的品項，增進與全球通路合作的機會。

許舒博理事長表示，本次貿訪團主推產

品分為三大類：「綜合食品」、「糕餅」及

「麵條」，包括明發食品、老食說、瑞士烘

焙屋、龍口食品、唐鋪子、梅山茶油生產合

作社、一語堂國際貿易、芳茂企業，莊園26
咖啡等食品業者，計有16家共襄盛舉。

此行安排參訪有135年歷史的澳洲知名

XXXX啤酒工廠、在臺灣蛋荒時期提供500
萬顆雞蛋至臺灣的 SunnyQueen雞蛋公司、位
在雪梨擁有8家分店的美而廉亞洲超市，以
及位在墨爾本的福多多大型亞洲超市等食品

廠商及通路，並在布里斯本、雪梨、墨爾本

辦理商業媒合會，邀請AusGreen、天府國際、

Sunwide、Tasman Foods International等41家通
路商出席，與我國食品業者精準對接，共辦

理200場次採購洽談，估計達成近370萬美
元，雖然本次初步只有達到370萬美元的訂
單，但許多澳洲通路代表帶回臺灣食品廠商

資料，承諾將持續溝通洽談，後續商機可期。

澳洲臺灣商會會長吳鎧圳秉持臺灣人支

持臺灣商品的精神，將採購本次所有團員商

品，組合成至少1000份以上禮盒產品，協
助業者測試澳洲市場接受度；墨爾本食品貿

易商 TJY Lifestyle Collection 也邀請純新烘焙
客製草莓、蜂蜜牛奶口味產品進行測試；雪

梨食品貿易商 Golden Empire 也請一語堂國
際貿易提供果乾商品報價以便推估商品的末

端售價。

許舒博理事長說明，此行特別感謝雪梨

臺貿中心以及三地的臺商協會協助，包含大

洋洲臺灣商會聯合總會、澳臺工商委員會、

昆士蘭臺灣商會、澳洲臺灣商會、墨爾本臺

灣商會，邀請當地知名通路商及買家來到商

業媒合會的現場；三地臺商協會並協助臺灣

食品業者了解澳洲食品市場及進口相關法規

降低進入市場的試錯風險。

在總統關切並由經濟部國際貿易局支持

指導下，商總辦理「2023年臺灣食品全球
GO躍升計畫」，積極組織拓銷團，前往捷
克、波蘭、立陶宛和澳洲，推廣臺灣食品。

食品業交流活動只是個開端，商業總會旗下

的產業非常的多元，例如金融保險、觀光旅

遊、運輸物流、零售批發、醫療器材和寵物

都是商總服務的會員產業，未來也將持續發

揮商總平臺優勢，前往更多海外市場行銷臺

灣產品，為雙邊產業搭起國際友誼的橋樑，

持續創造無限商機。

中華民國全國商業總會辦理「2023 年臺灣食品全球 GO 澳洲
貿訪團 」攜手臺灣食品業者 躍向澳洲市場
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本會第11屆第12次理監事聯席會議於
112年12月20日下午4時，假鉅星匯國際
宴會廳2樓翡翠廳舉行，由許舒博理事長主
持，楊銀明常務監事代理作監察報告，會

中提報本會重要會務工作、財務報告，並

進行提案討論，計有43位理監事出席。

本次理監事聯席會議討論通過提案共

計7案：（1）審查通過本會112年9月至11
月財務報告。（2）審查通過中華民國保全商

業同業公會全國聯合會申請入會案。（3）照
案通過本會團體會員中華民國五金商業同

業公會全國聯合會等會員代表異動案。（4）
照案通過本會113年度工作計畫案。（5）照
案通過本會113年度收支預算表案。（6）照
案通過設置本會「資深理監事獎」，表揚

擔任五屆以上之現任理監事案。（7）照案
通過聘任會員公會新任理事長徐朝輝擔任

本會產業顧問案。

勞動事件法自2020年1月1日施行至今
已屆滿4年，號稱「最有感的司法改革」，
對於勞資關係影響既深且遠，其立法重點在

於降低勞工訴訟障礙及提高勞工權利保全，

包括設置勞動法庭、縮減訴訟時間壓力、降

低訴訟費用負擔等。由於勞資訴訟過程中舉

證責任多落在雇主身上，企業更需嚴謹面對

「勞基法」各項法遵義務。

為有效落實勞動事件法之勞動調解制

度，提供法官、律師在法庭外有共同的法律

專業交流平台，同時也讓民間得以比照勞動

調解一般，對於國家法律制度，可以有持續

貢獻付出的良好互動場域，臺灣士林地方法

院勞動專庭庭長蔡志宏結合了一群對於勞動

調解有貢獻熱情的有志之士，乃共同發起籌

組「臺灣勞動調解學會」，並於112年12月
10日舉辦成立大會，計有勞政機關、法官、
學者、律師、勞動調解等逾50餘位學術及實
務人士加入會員，以研究、促進、推廣勞動

調解為宗旨，協助解決勞資法律爭議，成為

司法最佳助力。

本會勞資關係委員會徐銀樹副主委當選

首屆「臺灣勞動調解學會」理事，長年深耕

勞資議題，在卸任旅館公會全國聯合會理事

長後，2019年底，參與勞動調解委員受訓，
2020年起於台北地院、士林地法、桃園地院
擔任調解委員，現為本會推薦擔任「勞動部

安定措施諮詢會議委員」及「勞動部勞資爭

議仲裁委員會委員」，經常代表出席各項勞

資相關會議。

服務業業態多元，勞資糾紛難免，未來

各會員企業如有「勞動調解」相關問題，可

透過徐銀樹副主委協助，了解法律、保障雙

向權益，減少糾紛，建立友善和諧勞資關

係，打造幸福職場。

「第十二屆兩岸暨港

澳服務業論壇」於112年
12月15日至17日在澳門
威尼斯人金光會展中心舉

行。本次活動由本會、中

國商業聯合會、臺灣服務

業聯盟協會、香港中小企

業工商聯合會及澳門會議

展覽業協會聯合主辦。本

會由許舒博理事長率理監事及會員公會理事長等共計19位出席，並於大
會開幕式上致詞；鄒嵩棣監事於論壇中演講，以「臺灣展覽產業概況 -
以寵物展為例」為主題。

許舒博理事長於致詞中表示，2023年上半年臺灣出口大陸占比
35.4%，在投資方面，2023年臺灣對大陸投資金額計139億人民幣，較
上年同期增加6.38%，從數據中顯示，臺商對兩岸經貿發展前景依然看
好，投資力道亦持續成長。隨著今年疫情解封，兩岸航點陸續復甦，港

澳更是擁有豐富的旅遊資源，期待旅遊業及經濟能盡速恢復過往榮景，

呼應今年論壇主題「增進交流、深化融合、共享未來」，我們要加強商

務經貿活動的互動交流，增進彼此情感；我們要深化兩岸暨港澳的商

業、服務業以及各項產業，提升專業領域的優勢及價值；為了促進經貿

更進一步的發展，我們在未來要強化產業的精準對接，努力帶領企業媒

合商機，共同邁向雙贏的前景。儘管商總多數為中小企業，卻是為臺灣

經濟創造穩定就業不可或缺的基石。

鄒嵩棣監事於演講中提到，產業的發展是展覽的基礎，而展覽是產

業發展的櫥窗。根據統計，2021年開始，飼養寵物的數量超過250萬隻，
產業市值高達511億臺幣，其中包括寵物食品、獸醫服務、寵物用品、
寵物服務及寵物相關行業，如寵物店、寵物美容、寵物旅館、寵物友善

餐廳等。以市調平均每年飼養一隻犬貓花費約2萬元估算，2021年臺灣
地區寵物市值高達 590 億元，未來可望因 GDP成長和飼養寵物者增加
而持續提高產值。此外，飼養寵物的優點對於飼主的健康亦帶來良好的

效果與影響。

為鼓勵創立品

牌的中小企業，提

高能見度，中華民

國全國商業總會自

108年舉辦品牌金
舶獎選拔，協助獲

獎企業擴大國際拓

展機會，111年邀
請僑務委員會擔任

指導單位，並成立海外僑臺商組，擴大整合僑臺商資源，創造獲

獎企業雙向拓展海內外市場機會。於112年12月26日舉辦「品牌
金舶獎歲末聯歡回娘家」活動，邀請歷屆獲獎企業主齊聚一堂，

會場熱鬧非凡。

理事長許舒博表示，歷屆品牌金舶獎獲獎包含國內組100
家、海外僑臺商組11家，五屆金舶獎累積獲獎企業共計111
家，產業橫跨食品連鎖、數位科技、健康生技、綠能永續、觀

光休閒到建築安全，展現了臺灣企業的創新力、競爭力和社會

責任，回顧過去五年的努力，又碰上疫情三年，在此期間我們

協助獲獎企業洽接國發基金、信保基金以及創投投資，協助企

業度過疫情難關；商總也組織臺灣經貿交流團前往韓國、中歐、

澳洲、中國大陸等交流，並尋找當地合作夥伴簽署合作備忘錄，

布建國際市場通路，替中小企業尋找更多市場，協助臺灣的好

品牌布局全球！

為凝聚品牌金舶獎之國內品牌商及海外僑臺商的力量，增

進彼此經驗傳承與經貿交流，加強品牌聯繫提升整體形象，共

同促進經濟繁榮發展，本會將於2024年成立「品牌金舶獎聯誼
會」，除了企業之間的學習成長、交流聯誼，即時活動都會在

聯誼會發佈，歡迎金舶獎企業一起打造臺灣品牌聯合艦隊，共

同出海，成為推動臺灣品牌站上國際的重要平臺。第六屆品牌

金舶獎甄選即將啟動，歡迎一起推廣宣傳，讓臺灣的好品牌在

世界各地發光發熱！

會務訊息

中華民國全國商業總會召開第 11 屆第 12 次理監事聯席會議

「 臺灣勞動調解學會 」成立  協助解決勞資法律爭議

商總許舒博理事長率團出席
「第十二屆兩岸暨港澳服務業論壇」

品牌金舶聯合艦隊
歡慶歲末回娘家
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「胡國雄古早麵」善用政府補助 數位加持老店彌新更飄香
南投知名老店「胡國雄古早麵」，從

1930年創業至今，始終堅持傳統原味，在
埔里默默深耕超過90年。第四代負責人
胡仁智先生，目標致力於文化的傳承與推
廣，力求傳統麵店數位轉型，導入科技應
用工具，讓老店歷久彌新更飄香。

年輕的接班人胡仁智表示，一開始接
觸《臺灣雲市集》，是想解決開發票的問

題，選擇肚肚「智慧雲 POS解決方案」，除了省去手開發票、算錯錢
的困擾外，客製化的出單紙，字體清晰，讓鎮日忙碌於廚房的員工們，
可以快速讀取點餐資訊外，且每張出單紙紀錄著點餐時間，萬一客人等
候太久，胡老闆也會立即通知廚房盡快出餐，提升客人用餐滿意度。

胡老闆也發現，使用 POS系統還有另一個好處，就是能清楚了解
進銷存以及產品的銷售情況，過往容易僅憑「感覺」來做決策，現在
有了 POS系統，可以讓數字說話，有效管理庫存，也能避免錯誤判斷，
不小心因「感覺」而淘汰穩定銷售的產品。

另外，為了解決用餐時段，經常需要大排長龍的結帳問題，2021
年1月，胡老闆把握 Line公司員工來麵店用餐時，了解並採購了「 LINE 
pay」方案，讓客人能夠快速完成支付，短短使用一個月，業績即明顯
成長20%，甚至因為顧客使用頻繁，LINE公司主動在第二個月提供廣
告推播，大大提升老店消費及熱搜度。

胡老闆表示，為了順利導入數位化，雖然常常需要與店內的老員
工溝通和教育訓練，但是也因為數位化帶來的好處，讓店內翻桌率提
升、工作流程簡化、業績不斷成長，大方的胡老闆也將獲利與員工分
享，激勵著老店上下齊心持續轉型創新。胡老闆鼓勵還沒申請《臺灣
雲市集》的頭家朋友們，把握政府補助方案，勇於跟上數位時代，善
用科技工具，讓企業經營更加分。

新店開業如何被看見？「恩朵花藝」數位上雲快速打開能見度 
恩朵花藝是由一位喜愛花藝，畢業於園藝系的

年輕人林昱儒先生所創業開設，營業項目包含花束、
盆花、植栽、花禮、週花、婚禮及商業空間佈置等，
以 free style的花店自詡，精緻的客製化服務，滿足客
人的喜好與需求，獲得 Goolge評價4.9高分的肯定。

年輕人創業，最大的問題，就是如何在有限的
宣傳資源下讓公司被「看」見？恩朵花藝剛成立時，
創辦人林昱儒僅先想到運用社群媒體作行銷，沒有其
他方式曝光，也不太清楚該用什麼管道來加強宣傳。

在親戚的強力推薦下，林昱儒透過數位發展部數位產業署所推動
的《臺灣雲市集》，採購迅思創意行銷「98ing名遍天下商務人際媒合管
理平臺 App」，運用政府補助資源，輕鬆踏出數位行銷的第一步。
「98ing名遍天下商務人際媒合管理平臺 App」，提供業者數位名片

發放連結功能，降低印製紙本名片的成本；還有精準受眾的專業訊息影
音推播及商務人脈交流推薦功能，協助新創企業快速打開能見度，增加
來客數及客單量，創造業績。

相較其他需要高額付費刊登一次性廣告的方式，林昱儒表示，《臺
灣雲市集》政府補助方案能夠減輕業者創業負擔，在使用「98ing名遍
天下商務人際媒合管理平臺 App」服務數月後，明顯感受初次來客量及
陌生來電諮詢需求變多，業績也逐漸成長。

未來在努力經營花店、精進花藝技術之餘，林昱儒也會嘗試使用
其他數位工具，用更有效率的方式，帶領恩朵持續成長茁壯。

數位人資系統 一站式解決「格瑞特興業」管理痛點
格瑞特興業成立於民國84年，為政

府評鑑 A級的專業跨國人力仲介公司，堅
持要「選對的人來做對的事」，由印尼、
菲律賓、 越南、泰國等國家引進優良外籍
移工，適才適所，以提供全方位完善服
務，取得 ISO9001國際品質標準認證。

專訪業務主管陳履平先生表示，人力
仲介是勞力密集度很高的工作，公司現有50位員工，為了做好客戶服
務，外勤同仁經常需要在外奔波，對於使用傳統的紙本打卡方式，較不
方便也不具彈性。

陳履平說明，公司並未設有專責人資，同仁出缺勤及薪資由各部
門主管每月核算，不但耗時又有時間壓力，不小心還有可能算錯，再加
上近年勞動法令不定時調整，萬一疏忽最新規定而觸法罰款，無形中帶
給主管極大負擔。

為解決繁雜的人事管理問題，陳履平希冀導入數位工具，提升工

作效能。他從《臺灣雲市集》選購鼎恒數位科技「中小企業—Apollo
雲端人資系統方案」，一站式提供遠端打卡、差勤排班、薪資對保、線
上簽核及公告發布等行政功能，系統還能因時制宜，跟隨勞基法、勞動
事件法變動，自動更新系統以符合法規。

實際使用「中小企業—Apollo雲端人資系統方案」後，陳履平表示，
成功解決外勤同仁在外打卡問題，系統還能快速結算每月薪資，產出報
表分析，大幅減少人力成本與時間浪費，也不用擔心沒注意法令變動而
觸法罰款，有效解決企業人事管理的痛點。

有了成功數位化經驗後，陳履平也提到，公司現在編制一位專責
資訊人員，持續推動數位升級，改善作業流程，讓「格瑞特興業」每
一位員工都能專注本分，提供客戶最好的服務品質。

雲端空拍服務 力挺微型企業「平方開發」拓商機
平方開發股份有限公司成立於民國109

年，營業項目包含新市鎮及新社區開發、區
段徵收及市地重劃代辦、都市更新重建及整
建維護等，負責人莊慶豐以建立「低成本、
高效率」企業為導向，應用數位工具，為公
司創造最大價值。

莊慶豐表示，過去進行土地開發案時，
皆以2D模式呈現地貌，隨著無人機技術日
益發達，為充分利用土地效能，開始出現3D

實景建模工具，然而因為廠商專業度參差不齊，報價偏高，且不願意承
做量體較小 (例如1棟，而非整個社區 )之開發案，再加上實景建模往
往需要等待超過1個月以上時間才會收到成果，對於如「平方開發」屬
小規模的土地開發公司來說，實為難以輕易嘗試之新工具，公司接案型
態也因此受限。

為解決使用3D實景建模工具之需求，莊慶豐透過《臺灣雲市集》，
選購極現科技「雲端空拍服務 (DaaS)-3D實景建模」系統，不限開發案
量體，即使小於1公頃面積，也願意承接，收費合理，再加上有政府資
源補助，小公司也能輕鬆負擔。

「雲端空拍服務 (DaaS)-3D實景建模」還有另一個優勢，就是系統
使用友善且方便，一個月內即可交件，並可隨時隨地登入雲端服務快速
瀏覽3D模型，套疊各種免費圖資進行加值應用，並快速發佈成果，適
合任何需要快速取得3D模型的客戶使用。
莊慶豐也期盼，未來能有更多針對中小微型企業推出的整合型數

位工具，協助企業在升級轉型的路上，更順暢、更有力道的走下去。 

「理德資產」數位化顧問服務  解決留學生海外找房大難題
理德資產科技有限公司 (Leader Asset 

Proptech Consulting Ltd.)為臺灣跨國不動
產專業顧問團隊，由幾位曾赴海外攻讀
不動產的留學生所成立，因為曾經深刻
經歷過獨自在異鄉租屋的各種難題，執
行長 Leo致力打造國人最安心可靠的海
外住宿搜尋平臺，協助留學生輕鬆就能
找到安全舒適的海外住宿。

理德資產科技剛成立時，由於住宿物件較多，性質也不同，原本
欲規劃建置網站及管理後臺，但估算破百萬的花費，對於剛成立的微型
企業來說，實在負擔過重，故選擇先以 Excel及人工整理文件及照片等
傳統方式建檔，耗費許多人力與時間成本，諮詢文件以紙本方式呈現也
不甚理想。

理德資產科技執行長 Leo回想，當時光是服務一組客人，從前置的
接案溝通需求、搜尋合適的物件，到約談客戶，約需耗費2-3個工作天，
有時候無法一次接案成功，還要反覆流程兩三次，顧問效率明顯不彰。

理德資產科技透過《臺灣雲市集》，採購金箍棒智慧物業管理顧問
公司「一站式租房管理系統 (PMS)」，這是專為不動產包租代管業、不
動產租賃業者所設計之租屋服務平臺，提供完整之物件管理系統，包含
管理儀表板、房源、合約、即時帳務報表等功能，協助業者上線就能輕
鬆做好租屋管理服務。

在實際使用「一站式租房管理系統 (PMS)」後，理德資產科技表示，
對於沒有能力成立資訊部門或聘用研發系統人員的中小微型企業來說，
該系統提供極大幫助。不但具備友善的操作介面，還有語言及幣別切
換、空間單位換算等功能，協助業者快速上傳住宿物件資訊，客戶也能
透過系統搜尋理想物件，有效節省原本需要反覆溝通及搜尋物件的人力
與時間，大大提升服務效能。 

未來，理德資產科技計畫導入 AI行銷及 CRM客戶管理系統等數位
工具，持續善用科技，發揮最佳服務效能，達成企業「海外住宿•心
安理德」目標。

乘浪上『 雲 』 小微商家數位轉型之旅

備註：本文所提資訊服務商與雲端解決方案以《臺灣雲市集 https://www.tcloud.gov.tw/》網站公告為主。 廣告
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中華民國室內設計裝修商業同業公會全

國聯合會 (以下簡稱全聯會 )第11屆第1次
會員代表大會於112年11月23日下午3時30
分，於南方莊園渡假飯店召開，蒞臨指導貴

賓有立法委員湯蕙禎、前內政部營建署署長

黃南淵、臺灣省室內設計裝修商業同業公會

聯合會理事長黃鳴岩、臺北市室內設計裝修

商業同業公會理事長謝坤學、新北市室內設

計裝修商業同業公會理事長吳戊榮、桃園市

室內設計裝修商業同業公會理事長劉靜、臺

中市室內設計裝修商業同業公會理事長李仲

立、臺中市直轄市室內設計裝修商業同業公

會理事長徐榮殿、臺南市室內設計裝修商業

同業公會理事長李秉森、高雄市室內設計裝

修商業同業公會理事長駱漢隆、高雄市新室

內設計裝修商業同業公會理事長李兆亨等。

首先，陳銘達理事長致詞表示，感謝會

員代表在109年12月21日，用史無前例的
154張選舉人票數，全數支持他擔任全國聯
合會的理事長，同時交付的是推動「室內設

計技師國家考試」的任務，肩負這項攸關室

內設計產業長期發展的重任，誠惶誠恐，隨

時提醒自己全力以赴，任期屆滿三年，下一

任接棒者，相信可以延續並加速完成全聯會

這些重要的使命。

接下來，司儀介紹蒞臨指導貴賓後，請

立法委員湯蕙禎致詞。她表示，「行政機關

應重視對室內設計技師國家考試的訴求，將

全力協助全國聯合會辦理公聽會，讓室內設

計技師早日成立」。

隨後由劉易鑫副理事長作理事會報告、

監事會召集人林烱輝作監事會監察報告，接
著進行改選第11屆理監事，由劉易鑫先生當
選理事長，會後進行聯誼餐會，會員代表們

交流融洽，在一片和樂氣氛中落幕

中華民國移民商業同業公會於112年12月5日下午
2點假台北市茹曦酒店舉行第8屆第2次會員代表大會。
感謝立法委員陳亭妃出席本次會議，中華民國全國商

業總會常務理事王權宏蒞臨指導。

王炳元理事長致詞中提及，走過疫情，各行各業

均慢慢解封、復甦的同時，希望經由公會各項活動的

舉辦，協助會員獲取更多資源與客源。過去一年來，熱

鬧的移民展覽會、移民署委辦的移民從業人員工作坊、

各移民國家的法規說明與項目講座及聯誼交流的自強

活動等都是我們的小小成果；未來期盼理監事們不斷提

攜、鞭策，所有會員給予指導，大家砥礪前行，讓會

務發展順利、更好、更寬廣。

陳亭妃委員認為會員所從事的移民專業，若能藉

由豐富的業務經驗，促進移民制度的推陳出新及人口

的流動，定能創造政府及商業的雙贏利多。同時她也致

贈「亭 .看 .聽！妃常女力養成記」新作與大家結緣，
分享她從七歲當父親的小小助選員開始到現在大家眼

中的不敗女神的成長故事及如何突破層層關卡的從政

心路歷程。最後，委員也提到，若有需要她協助的地

方，絕對全力以赴。

會中，王炳元理事長致贈琉璃獎座給張政平名譽

理事長，頒贈水晶獎座感謝同業交流委員會召集人呂

正一及副召集人高泰貴對於促進同業交流的不遺餘力。

而在宣導移民署的注意事項、會務工作報告及討論提

案之外，會員也對移民廣告審閱事宜進行熱烈討論與

建議。最後，在溫馨氣氛中留下大合照，為今年大會畫

下完美句點。

臺灣自行車輸出業同業公會會員代

表大會第11屆第2次會員代表大會於
112年12月22日下午2時假臺中市全國
大飯店召開，蒞臨指導貴賓有經濟部國

際貿易署科長林建智、中華民國全國商

業總會常務監事楊銀明、中華民國對外

貿易發展協會臺中辦事處主任林志鴻與

專員陳養成，中華自行車永續聯盟協會

代表劉家傑、自行車研發中心協理蔡博

名、本會榮譽理事長曾崧柱與榮譽顧問林茂青等等。大會首先由理事長吳盈開場致

詞，介紹蒞臨指導貴賓後，請貴賓中華自行車永續聯盟協會理事長劉湧昌、中華民

國全國商業總會常務監事楊銀明與中華民國對外貿易發展協會臺中辦事處主任林志

鴻分別致詞後，由周淑芳秘書長進行會務工作報告、監事會召集人朱路貞作監事會

監察報告，期間會員交流融洽，在一片和樂氣氛中落幕。

中華民國室內設計裝修商業同業公會全國聯合會
第 11 屆第 1 次會員代表大會

中華民國移民商業同業公會
第8屆第2次會員代表大會

臺灣自行車輸出業同業公會
第 11 屆第 2 次會員代表大會

理監事當選名單
理 事 長：劉易鑫

常務理事：吳戊榮、林烱輝、韓雨生、謝坤學、陳國輝、李秉森、宋瀚霖、黃璟達、洪晉鈺、李文章

理 事：

李仲立、游睿洋、楊政達、曾淑茵、陳瑞坤、
黃裕逸、戴源昌、邱建鑫、何麗華、王群瑋、
吳昭昱、凃明哲、劉東澍、林仁德、李建輝、
鄭慶麟、陳國隆、王本楷、張淑芬、梁淑如、
任柏澄、蕭志恒

監 事 會
召 集 人：孫因

常務監事：鄧明勳、陳志明

監 事：楊炎柳、廖文煌、周天倫、凌健星、顏德松、林子晴、張國軒、褚有智

商總活動花絮

本委員會於112年12月1日至2日與國立政治大學企
業管理學系共同協辦「第四屆家族企業接班傳承論
壇」，逾70人報名參加。國立政治大學企業管理學
系對於本會擔任協辦單位表達感謝之意，由洪叔民
主任頒發感謝狀，由陳彥誠主任委員代表接受。

本會青年委員會於112年12月22日與新北市政府青
年局合辦月例會活動，參訪土城綠創基地、新旺瓷
集股份有限公司並辦理交流座談會，本次共計21位
委員出席。

「2023海峽兩岸現代農業花卉博覽會」於112年11
月30日至12月2日在廈門國際會展中心舉行，本會
籌組20家企業參展，其中本會余建中理事也一同參
展，於會中演講及簽署合作協議。

本會於12月分別於嘉義、臺東、基隆辦理臺灣雲市
集推廣說明會及媒合會，鼓勵中小微型企業申請數
位轉型補助。


